



Ferienbetreuung immer beliebter

„Wir werden wieder kommen!“ Diesen Satz riefen die Kinder der Ferienbetreuung am Ende der Faschingsferien. Erstmals waren es 22 Kinder. So viele wie noch nie in der Geschichte der Kauferinger Ferienbetreuung. Die AOK Lands-

berg besuchte die Kinder und brachte ihr Programm namens „Relax Kids“ mit. Außerdem durften die Kinder mit der Ernährungberaterin Minestrone kochen und Faschingskrapfen backen. Für die Betreuer und Helfer sind die gestiegenen An-

meldezahlen ein Erfolg. Die Anmeldung für die Pfingstferien ist ab 14. März über die Homepage des Vereins möglich. Foto: pm/oH/Rubenwolf

 www.ferienbetreuung-kaufering.de